

## **Ist der Lechsteg passé?**

Der Umweltausschuss wird sich in seiner Sitzung am heutigen Dienstag mit dem Thema beschäftigen. Der öffentliche Teil beginnt um 14.30 Uhr im Sitzungszimmer des Rathauses. In dieser Sitzung wird es auch um den viel diskutierten Lechsteg zwischen Kissing und Haunstetten gehen. Bürger hatten ihn gefordert, Naturschützer sich vehement gegen das Projekt ausgesprochen. Die Stadtverwaltung will dem Stadtrat nun vorschlagen, das Projekt nicht weiter zu verfolgen. Grund: Es würde mindestens 4,35 Millionen Euro kosten. Geld, das 2010 nicht vorhanden ist...